
Augusta.  Preoccupazioni  per
il viadotto Federico II, il
sindaco  Di  Pietro:
"situazione sotto controllo"
Il viadotto Federico II è un osservato speciale ad Augusta.
Nelle  settimane  scorse  sono  arrivati  sulla  scrivania  del
sindaco Cettina Di Pietro i risultati delle indagini statiche
condotte dal Genio Civile. Mentre per il Rivellino già da
tempo erano state già disposte misure particolari, come il
divieto  di  transito  per  i  mezzi  pesanti,  emerge  ora  le
necessità  di  programmare  interventi  anche  sui  piloni  del
viadotto. Un giunto, in particolare, ha destato preoccupazione
tra gli automobilisti augustani.
Rassicura tutti il sindaco Cettina Di Pietro. “Nessun problema
di sicurezza. La situazione è monitorata e sotto controllo. Il
problema c’è, non mette a rischio la tenuta della strada e
comunque stiamo progettando e programmando i necessari lavori,
insieme al Genio Civile”.
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